

OTRAS COMUNICACIONES

Dentro de los planes de flexibilidad contemplados en el Plan Director de Iberia para ajustar la oferta a la demanda, la Compañía ha decidido reducir la capacidad prevista en los mercados nacional y europeo en un cuatro por ciento durante el mes de marzo, medida que, de ser necesaria, podría ampliarse en meses sucesivos.

Esta medida se suma al aplazamiento en la entrega de tres aviones de la familia Airbus A320, que se anunció la semana pasada, y que estaba previsto se incorporaran en el primer semestre de este año para reforzar las rutas europeas.

Madrid, 21 de febrero de 2003

Enrique Dupuy de Lôme
Director Financiero